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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 19 marzo 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,20 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 27 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Il Presidente del Consiglio, Ranieri del Torto, apre la seduta consiliare in merito all’attentato alla 

strage di Tunisi. 

Comunica di interrompere la seduta consiliare alle ore 19,30 per poter partecipare alla 

manifestazione, tenuta sul Ponte di Mezzo, contro “gli atti di terrorismo”  
E’ intervenuto in merito all’argomento: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

 

 

Comunicazioni (Trasmessa in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”) 
Comunicazione n. 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio) - “Saluto al Consiglio Comunale di 

Pisa del nuovo Prefetto, dr. Attilio Visconti”. 

Interventi: il Prefetto dr. Attilio Visconti, M. Filippeschi (Sindaco) 

Comunicazione n. 02 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio) - “Contributo per la ricostruzione alla 

memoria - Sant’Anna di Stazzema” 

Comunicazione n. 03 - S. Sanzo (Assessore allo Sport) - “Pisa Città Europea dello Sport” 

Comunicazione n. 04 - G. Mannini (M5S) - “Annullamento seduta della 2a Commissione Consiliare 

Permanente” 

Comunicazione n. 05 - R. Latrofa (NCD) - “Sentenza del Tar - Bancarellai” 

Comunicazione n. 06  L. Cioncolini (PD) - “Indagine epidemiologica a Ospedaletto” 
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Question-time 
Question Time 01 - INCENDIO DELL’AUTOBUS DI PROPRIETA’ DELLA SOCIETA’ CTT NORD IN 

LOCALITA’ SANT’ANNA DI CASCINA - PRESENTATA DAL CONS. PAOLICCHI, SU DELEGA DEL 

CAPOGRUPPO DEL GRUPPO MISTO, IN DATA 12/03/2015 - ID 1121570 

Illustra: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

discussa 

 

Question Time 02 - RESOCONTO DELLE PRESENZE DEI COMPONENTI DEL CONSIGLIO DEGLI 

ANZIANI DEL GIOCO DEL PONTE ALLE SEDUTE SVOLTESI DALL’INIZIO DELLA PRESENTE 

CONSILIATURA AD OGGI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN 

DATA 6/03/2015 - ID 1119590 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 03 -(Odg aggiuntivo) 
- UTILIZZO DELLA STRUTTURA DI PIAGGERTA PER L’ACCOGLIENZA DEI PROFUGHI - PRESENTATA 

DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 16/03/2015 - ID 1122548 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

Question Time 04 (Odg aggiuntivo) 
- SPA NAVICELLI - LEGGE DI STABILITA’, ASSUNZIONI A TEMPO INDETERMINATO DEI LAVORATORI 

A PROGETTO - PRESENTATA DAL CONS. MANNINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 17/03/2015 - ID 1122709  

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: G. Mannini (M5S) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - COSTO ED UTILITA’ EFFETTIVA DEL SERVIZIO CICLOPI - PRESENTATA DAL CONS. 

LATROFA (NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 4/02/2015 (ASS. FORTE) - ID 1108021 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza 06 - LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEL CENTRO DI PRIMA ACCOGLIENZA DI VIA 

GARIBALDI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

28/01/2015 (ASS. CAPUZZI) - ID 1105079 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 09 - CONCESSIONE PISCINA COMUNALE ALLA SOCIETA’ CANOTTIERI ARNO - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 2/02/2015 (ASS. 

SANZO) - ID 1107221 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interviene: A. Nobile (Segretario Generale) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore allo Sport) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (SEL), R. Latrofa (NCD), V. Antoni (M5S), V. 

Basta (PD) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozioni (Trasmessa in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”) 
Mozione 01 - MOZIONE D’INIZIATIVA POPOLARE - PROTOCOLLO CASERME E RIUTILIZZO A FINI 

SOCIALI E CULTURALI DELL’EX CASERMA CURTATONE E MONTANARA - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 5/2/2015 - ID 1108454 

La discussione della presente mozione si svolgerà in forma aperta e sarà invitata ad intervenire la 

sig.ra Martina Pignatti Morano, prima firmataria della petizione popolare 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interviene: Martina Pignatti Morano (1° firmataria petizione popolare) 

Interventi: S. Ghezzani (SEL), M. Filippeschi (Sindaco),  S. Landucci (Gruppo Misto), R. Mariotti (In 

lista per Pisa) M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Considerato che è stato raggiunto l'orario programmato per la chiusura dei lavori (ore 19,30), la 

mozione viene rinviata al prossimo consiglio comunale. 

 

 

 

 

Alle ore 19,30 la seduta viene sciolta 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


